
Auszug aus der Niederschrift 
über die 02. Sitzung des zeitweiligen Ausschusses Volkswerft am 17.08.2022
  
Zu TOP: 4.1 
Konzept für die Entwicklung des Areals der Volkswerft 
Einreicher: Fraktion DIE LINKE 
Vorlage: AN 0083/2022 
 
Herr Dr. Raith teilt mit, dass die Verwaltung momentan kein Erfordernis sieht, eine 
Fortschreibung des Konzeptes zu erarbeiten. Eine detaillierte fortschreibende Konzeption 
würde ferner die momentane, sich auf einem guten Weg befindende Arbeit behindern. Er 
verweist diesbezüglich auf die folgende Präsentation unter TOP 4.3 der heutigen 
Ausschusssitzung. 
 
Herr Lange fasst das Ansinnen der einreichenden Fraktion DIE LINKE zusammen.  
 
Frau Dr. Gelinek merkt an, dass perspektivisch eine Internetseite entstehen wird. Diese wird 
u.a. Verlinkungen zu den Pächtern enthalten. 
 
Laut Herrn Werner ist es sinnvoll, eine Vision/Konzeption zu erarbeiten. Er bittet um 
Unterscheidung zwischen einem Konzept und aktueller Arbeit. Seines Erachtens können 
mithilfe einer Konzeption Fördermittel und Projekte besser akquiriert werden. Er befürwortet 
den Antrag.  
 
Herr Dr. Raith merkt dazu an, dass in einer Fortschreibung nichts anderes konzeptionelles 
dokumentiert werden könnte als im aktuellen Standortentwicklungskonzept vorhanden ist. 
Für eine Konzeptarbeit ist dies Herrn Dr. Raith zu wenig. Die Umsetzungen des 
vorhandenen Konzeptes sind sehr weit vorangeschritten. 
 
Herr Schwarz lobt die sehr gute Arbeit der Verwaltung, welche auf aktuelle Entwicklungen 
kurzfristig reagiert. Auf die Frage nach der Perspektive teilt Herr Dr. Raith mit, dass 
momentan die Pachtverträge oberste Priorität haben. Zügig möchte er in die 
Entwicklungsphase kommen und in den nächsten Jahren die Feinarbeiten vornehmen. Eine 
Fortschreibung würde aktuell die Arbeitszeit und die hohe Arbeitsqualität blockieren. 
 
Herr Lange zieht den vorliegenden Antrag der Fraktion DIE LINKE zurück. Zu einem 
späteren Zeitpunkt schließt er einen derartigen Antrag seiner Fraktion nicht aus.  
 
Der Ausschussvorsitzende schließt den Tagesordnungspunkt.  
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Madlen Zicker 

Stralsund, 22.08.2022 
 
 
 
 
 
 


